

Herren Bezirksklasse

TTV Hardt : TTSB Aistaig
Samstag, 22.04.2023, 16:30 Uhr

TTV Hardt gegen TTSB Aistaig 9:3

Mit 9:3 setzte sich die Heimmannschaft des TTV Hardt in der Herren Bezirksklasse gegen den TTSB Aistaig durch. Das Spiel am Samstagnachmittag dauerte insgesamt 2 Stunden. In diesem Saisonspiel mussten sowohl die Gastgeber, wie auch die Gäste, auf Ersatzspieler zurückgreifen.

Das Spiel lief wie folgt ab: Winkler / Gramlich kamen mit der Spielweise von Hauser / Loritz am Tisch gut zu Recht und mussten letztlich lediglich einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. Genügend spielerische Mittel hatten Westphal / Weinholz letztlich parat, um sich gegen Haffner / Ostertag durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Das Doppel zwischen Flaig / Knecht und Weymann / Müller endete mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für die Gastgeber. Das war nichts für schwache Nerven. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 3:0 an den Tisch. Die richtige Herangehensweise hatte Stefan Winkler beim anschließenden 3:0-Sieg gegen Frank Haffner von Beginn an. Da gab es nichts zu rütteln. Bei der anschließenden Vier-Satz-Niederlage gegen Steffen Hauser hatte Michael Gramlich nur im ersten Satz eine Chance. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an den Tisch. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte eher als eindeutige Angelegenheit für Tobias Westphal eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Tobias Westphal gewann gegen Matthias Loritz mit 3:2. Chancenlos war dagegen dann Eckardt Weinholz gegen Manfred Ostertag nicht, aber mehr als ein 9:11, 11:6, 8:11, 10:12 sprang in dem anhand der TTR-Werte als in etwa 50:50 eingeschätzten Einzel nicht heraus. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 5:2. Beim wenig später folgenden Sieg in drei Sätzen gegen Peter Müller zeigte Markus Flaig hingegen seinem Gegner die Grenzen auf. Michael Knecht war in der Partie gegen Meik Weymann nicht zu stoppen und gewann recht klar mit 3:0. Das war ein souveräner Sieg. Beim Stand von 7:2 gingen die Spitzenspieler des TTV Hardt und des TTSB Aistaig in die Box. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann daraufhin Stefan Winkler seine Partie gegen Steffen Hauser noch mit 3:2. Durch diese Niederlage liegt Hauser nun bei einer Bilanz von 17:11 seit Beginn der Spielzeit. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Michael Gramlich beim letztendlich klaren 0:3 gegen Frank Haffner. Nach diesem Einzel steht Gramlich somit bei 8 Siegen und 19 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Haffner ein 19:10 ausweist. Tobias Westphal war in der Partie gegen Manfred Ostertag nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:3-Heimsieg somit sichergestellt.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den TTV Hardt am 22.04.2023 gegen den TTC Vöhringen II erneut um Punkte. Die Mannschaft des TTSB Aistaig erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 12:24. Für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTV Hardt

Doppel: Winkler / Gramlich 1:0, Westphal / Weinholz 1:0, Flaig / Knecht 1:0

Einzel: S. Winkler 2:0, M. Gramlich 0:2, T. Westphal 2:0, E. Weinholz 0:1, M. Flaig 1:0, M. Knecht 1:0

TTSB Aistaig

Doppel: Haffner / Ostertag 0:1, Hauser / Loritz 0:1, Weymann / Müller 0:1

Einzel: S. Hauser 1:1, F. Haffner 1:1, M. Ostertag 1:1, M. Loritz 0:1, M. Weymann 0:1, P. Müller 0:1